
理事会議事録 

 

青松同窓会 

日時 令和６年６月１日（土）14時 00分～15時 00分 

場所 附属天王寺中・高等学校３階 小講堂 

出席者 藤井清和 会長以下３５名 

 

司会：池田 書記 

【議事】 

会長挨拶 

・２週間後の 6/15に総会・懇親会が開催される。多くの方に参加いただきたい。先日開催された乗

鞍への修学旅行に参加してきた。初日は雨に見舞われたが、翌日は晴天に恵まれ乗鞍の素晴らしさ

を体感した。また、昨年の 50周年の記念品の贈呈式を行った。実際に参加して 50年続いている素

晴らしさを感じることができた。 

 

1. 母校近況報告 

・附中主幹教諭 藤井先生より 

中１のハチ高原への合宿訓練（今年で 10周年）、中２の磯観察、葛城山登山遠足（富士登山に向け

た予備登山）、中３は本日まで乗鞍に修学旅行中。小西校長より乗鞍への修学旅行は不易流行であ

ると述べられ、50年の歴史の中でいい形に変わってきていると述べられた。また、自由研究を進め

るにあたり、１年生は中央図書館で文献検索の方法について校外学習を行った。また、体育大会に

向けて応援団も活動している。コロナ禍でも応援団の活動は継承されて今年の生徒に引き継がれて

いる。 

 

2. 令和５年度事業報告の件（芳武副会長） 

・令和５年度の活動として以下の事業を報告：総会・懇親会の開催、会報青松(110号、111号)の発

行、終身会費制、支部総会（関東支部 未開催、中部支部 9/17開催、北米支部 オンライン適宜開

催）、同期会・クラブ OB会、理事会、常任理事会、四役会の開催、各委員会の開催。 

・関東支部が未開催であったが、今年度は来年の開催に向けて準備を進めていく。 

 

3. 令和５年度会計報告の件（吉村会計理事） 

・令和５年度一般会計、名簿会計、母校支援基金および財産目録に関して報告があった。名簿管理の

業者変更に伴い名簿データ管理費用に初期費用を計上。また、特別会計に関しては母校支援基金と

して運用していく。 

 

4. 令和５年度会計監査報告の件（下代監事） 

・下代監事と吉村監事の両名で監査を行い、適正で問題ないことが報告された。 

 

5. 令和６年総会・懇親会の件（平田副会長） 

総会・懇親会の準備を進めている。和田昌敏さん（中 23・高 17期）のミニ講演に加えて、吹奏楽部

による演奏を計画している。幹事期の方は理事会終了後に打合せを実施し最終の準備確認を行う。 

 

6. 2024年度版 名簿発行の件（芳武副会長） 

・３年に１度発行しており、今年が発行の年となる。12月初旬に発行を予定しており、9月末までに

住所変更されたものが反映される予定。広告収入に関しては別途お願いさせていただくが、理事か



らも紹介いただくようお願いしたい。 

 

7. その他 

・名簿予約申込書の不備について（芳武副会長） 

会報に同封されていた「2024年度版名簿の予約申込書」に「通常払込料金加入者負担」記載が漏れ

ており、郵便局で手続きができない、手数料 152円がかかった等の事例が生じてしまった。HPで案

内するとともに、12月会報発行時には適切は振込用紙を準備して対応を行う。 

・令和６年度 役員改選について（藤井会長） 

監事 吉村盛善さん（中 20・高 14期）より退任の意向を受け、後任として中野宏治さん（中 26・

高 20期）にお願いしたいと考えている。承認は総会に諮る予定。吉村盛善さんは常任理事として

残っていただく。また、高木敬子さん（中 17・高 11期）、淺井晃さん（中 19・高 13期）は常任理

事を退任、中島大我さん（中 43・高 37期）、園木悠司さん（中 54・高 48期）が常任理事に就任。 

・連絡先不明の理事の探索状況（平井副会長） 

同期生より連絡先の確認を行うことを進めている。また、手紙が届いている場合は親御さんより連

絡いただき、連絡先が判明したケースもある。少しずつではあるが、連絡先確認を継続的に進めて

いる。 

 

・本日の議事に関して質問を受け付けたのちに、拍手をもって採決を行い、賛成多数で承認された。 

 

 

今後の行事予定 

次回理事会予定  令和６年 10月 19日（土） 14：00より 

    令和７年 ４月 ５日（土） 14：00より 

令和６年総会・懇親会 令和６年 ６月 15日（土） 

    ホテル都シティ大阪天王寺 

総会   17：15～17:45 

懇親会 18：00～20:30 

以上 

 

 

 

議事録作成人： 井上 周 

 

署名人： 平井 健三郎 


